## Pétanque

## Excellents résultats de l'Amicale Master's Club



La finale fut très disputée

24 équipes ont participé ce dimanche dernier, à Cortaillod, dans le canton de Neuchâtel, au 128e tournoi organisé par le Club Pétanque Vignoble.

Sous un soleil éclatant, la première place est revenue à l'équipe composée de Sébastien Schafer et Agnès Fornerod de la Boulamie de Farvagny, qui ont battu en finale l'équipe payernoise de l'Amicale Master's Club composée d'Amélie Margueron et Alexandre Duriaux par 13 à 10.

A relever également la très belle 8e

place de l'équipe de l'Amicale Master's Club de Payerne d'Amandine Miauton et Michel Duriaux.

Les organisateurs félicitent et remercient toutes les équipes pour leur participation et leur sportivité.

Prochain tournoi à Cortaillod: dimanche 7 juin 2015. CPV/SAS



Alexandre Duriaux et Amélie Margueron, finalistes Photos: Serger Salomon